

Weihnachtsgruß des Landesvorstands

23.12.2025

Der BDK Sachsen-Anhalt wünscht ein frohes Fest!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das zu Ende gehende Jahr hat der Landespolizei Sachsen-Anhalt erneut viel abverlangt.

Hohe Einsatzdichten, anhaltender Personalmangel, steigende Überstunden sowie die Erwartung permanenter Einsatzbereitschaft prägen weiterhin den Arbeitsalltag vieler Kolleginnen und Kollegen. Dass die Polizei diese Herausforderungen dennoch mit Professionalität, Verantwortungsbewusstsein und großem persönlichem Engagement bewältigt, verdient unseren ausdrücklichen Respekt und Dank.

Besonders die Bewältigung und Aufarbeitung der Ereignisse rund um den Magdeburger Weihnachtsmarkt hat eindrücklich gezeigt, unter welch hohem zeitlichen, psychischen und organisatorischen Druck polizeiliche Arbeit heute steht. Viele von euch waren und sind über Wochen und Monate hinweg in komplexe Einsatz- und Ermittlungsmaßnahmen eingebunden – häufig unter erheblicher Mehrbelastung. Aber auch die persönliche Belastung des Einzelnen darf dabei nicht außer Acht gelassen werden. Viele Kolleginnen und Kollegen haben auch heute, mehr als ein Jahr nach dieser schrecklichen Tat, mit den Folgen zu kämpfen.

An dieser Stelle ist es uns als Landesvorstand wichtig zu verdeutlichen: Ihr seid nicht allein.

Als Bund Deutscher Kriminalbeamter haben wir uns auch in diesem Jahr mit Nachdruck für eure Interessen eingesetzt – insbesondere für realistische Personalbemessung, bessere Arbeitsbedingungen, die Anerkennung von Mehrarbeit sowie eine nachhaltige Stärkung der Polizei in Sachsen-Anhalt. Der offene Austausch mit euch und das geschlossene Auftreten unserer Gewerkschaft waren dabei wichtige Grundlagen unserer Arbeit.

Auch im kommenden Jahr wollen wir weiterhin für eure Interessen einstehen. Um dies zu bewerkstelligen, bedarf es des ständigen Austauschs mit euch über aktuelle Probleme, aber auch über ganz individuelle Sorgen.

Daher scheut euch nicht, euch an eure Vertreter in den Personalräten, in den **Bezirksverbänden** oder auch direkt an euren **Landesvorstand** (beispielsweise per Mail unter lv.sachsenanhalt@bdk.de) zu wenden.

Wir haben jederzeit ein offenes Ohr für euch.

Wir danken euch für euer Vertrauen und eure Unterstützung. Für die bevorstehenden Feiertage wünschen wir euch und euren Familien erholsame, friedliche Stunden sowie Gesundheit, Kraft und Zuversicht für das kommende Jahr.

Mit kollegialen Grüßen

Der Landesvorstand
Bund Deutscher Kriminalbeamter
Landesverband Sachsen-Anhalt

Schlagwörter
Sachsen-Anhalt
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)